



Chocan diputados por la confesión de maestra

Diputados federales se confrontaron por las declaraciones de Martha Rodríguez Ortiz, asesora de tesis de la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmín Esquivel Mossa, quien aceptó ser quien compartió el proyecto de tesis de su asesorada al entonces alumno de la Facultad de Derecho, Édgar Ulises Báez Gutiérrez.

<https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexico/697212/chocan-diputados-por-la-confesion-de-maestra.html#gsc.tab=0>